



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Masker Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Aug 26, 2023 - 15:08



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Masker Kepada Masyarakat

Sukabumi - Polisi Regu Warga (RW) yang berada di bawah pengawasan Polsek Parakansalak telah mengeluarkan himbauan penting kepada seluruh warga wilayah ini. Himbauan tersebut menekankan pentingnya patuh terhadap protokol kesehatan dengan memakai masker saat berada di luar ruangan. Langkah ini diambil sebagai upaya bersama dalam menangani penyebaran virus dan menjaga kesehatan bersama di tengah pandemi yang masih berlangsung.

Dalam situasi di mana pandemi belum mereda, Polisi RW Polsek Parakansalak merasa perlu untuk kembali mengingatkan warga akan perlunya menjaga kepatuhan terhadap protokol kesehatan. Melalui anjuran ini, diharapkan seluruh warga dapat lebih sadar akan tanggung jawab kolektif dalam memutus mata rantai penularan virus yang dapat mengancam kesehatan masyarakat.

Ketua Polisi RW Polsek Parakansalak, Bapak Ahmad Sutomo, mengungkapkan, "Kami mengajak seluruh warga untuk tetap disiplin dalam menerapkan protokol kesehatan, terutama dalam hal memakai masker saat berinteraksi di luar ruangan. Pandemi ini belum usai, dan langkah kecil seperti ini memiliki dampak besar dalam melindungi diri sendiri, keluarga, dan tetangga kita."

Himbauan ini mendapat dukungan penuh dari Polsek Parakansalak, yang telah berperan aktif dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya protokol kesehatan. Kepala Polsek Parakansalak, Inspektur Dian Kusuma, menegaskan, "Kami mengapresiasi langkah Polisi RW dalam memberikan himbauan ini. Kedisiplinan dalam memakai masker di luar ruangan akan membantu mengurangi risiko penularan virus, sehingga kami mengimbau seluruh warga untuk mematuhi anjuran ini."

Dengan penekanan pada pemakaian masker di luar ruangan, diharapkan masyarakat Parakansalak dapat tetap menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih aman. Polisi RW Polsek Parakansalak mengingatkan bahwa mematuhi protokol kesehatan bukan hanya perlindungan diri sendiri, tetapi juga bentuk kepedulian terhadap orang lain dalam upaya menjaga kesehatan bersama.